



## Les assistantes de langues vivantes dans le département des Deux-Sèvres

publié le 09/06/2017 - mis à jour le 14/06/2017

### Descriptif :

7 assistantes anglophones et germanophones sont nommées dans les Deux-Sèvres pour l'année 2016-2017

Notre département accueille cette année sept assistantes de langues vivantes qui interviennent de la maternelle au CM2 auprès des professeurs des écoles pour faire partager leur langue et leur culture.

Cinq d'entre elles sont des étudiantes anglophones nommées par le CIEP, originaires du Royaume-Uni (Angleterre et Ecosse), des Etats-Unis (Maine et Virginie) et d'Inde (Pune).



Les assistantes anglophones 2016-2017

Les deux autres postes (un en anglais, l'autre en allemand) sont pourvus par des locuteurs natifs recrutés localement.

Au total, elles interviennent dans 65 classes en présentiel et dans 32 classes rurales en visioconférence.